

FORMATO TICKET DE SALIDA FORMATO IMPRESO

Curso:

Nombre estudiante:

Objetivo:

Formular una interpretación de los textos literarios, considerando: Su experiencia personal y sus conocimientos. Un dilema presentado en el texto y su postura personal acerca del mismo. La relación de la obra con la visión de mundo y el contexto histórico en el que se ambienta y/o en el que fue creada.

Indicador de evaluación:

Interpretar un texto poético, considerando sus conocimientos y experiencia personal.

Preguntas de selección múltiple

- 1.-Lee el poema
- 2.-Formulate las siguientes preguntas ¿Qué sé de la niña?
- 3.-Lee las preguntas e identifica las palabras que te puedan ayudar a encontrar las respuestas en el poema.
- 4.-Vuelve a leer el poema.
- 5.-Responde las preguntas que están a continuación

"EL ROMANCE DE LA NIÑA NEGRA"	
Toda vestida de blanco, almidonada y compuesta, en la puerta de su casa estaba la niña negra.	Toda vestida de blanco, almidonada y compuesta, en un féretro de pino reposa la niña negra.
Un erguido moño blanco decoraba su cabeza; collares de cuentas rojas en su garganta dan vueltas.	A la presencia de Dios un ángel blanco la lleva; la niña negra no sabe si ha de estar triste o contenta.
Las otras niñas del barrio juegan en la vereda; las otras niñas del barrio no quieren jugar con ella.	Dios la mira dulcemente, le acaricia la cabeza y hermosas alas blancas a sus espaldas sujeta.
Toda vestida de blanco, almidonada y compuesta, en un silencio sin lágrimas, lloraba la niña negra.	Los dientes de mazmorra brillan en la niña negra. Dios llama a los ángeles y dice: "Jugad con ella".
	Luis Cané

1.- Según el texto, las niñas del barrio eran:

- a) Racistas.
- b) Amigables.
- c) Empáticas.
- e) Egoístas

2.- ¿Por qué la actitud de las otras niñas y la de Dios es distinta frente a la niña negra?

- a) Porque las niñas discriminaban a la niña negra por su color de piel y Dios en cambio la acogió.
- b) Porque las niñas del barrio se sentían superior y Dios la quería por lo que era.
- c) Porque Dios sabía el sufrimiento de la niña negra y las niñas del barrio se preocupaban de su propio bienestar.
- d) Porque las niñas sabían el sufrimiento de la niña y les gustaba.

¿Por qué Dios ordena a los ángeles que jueguen con la niña negra?

- a) Porque estaba vestida de blanco.
- b) Porque las otras niñas no jugaban con ella.
- c) Porque quiso hacerla sentir feliz.
- d) Porque los ángeles estaban aburridos.